



FCC Y CAJA MADRID CONSTITUYEN GLOBAL VÍA INFRAESTRUCTURAS

Madrid, 30 de enero de 2007. Caja Madrid y FCC han constituido, con un 50% de capital cada una, la sociedad Global Vía Infraestructuras, S.A. que agrupa todas las participaciones que en concesiones de infraestructuras tienen las dos firmas.

Esta sociedad nace con un capital social de 250 millones de euros y tiene participaciones en 35 concesiones de infraestructuras, básicamente autopistas y autovías, puertos comerciales y deportivos, líneas de metro, tranvías y hospitales.

El Consejo de la nueva sociedad, en su primera reunión, ha tomado la decisión de nombrar presidente de Global Vía Infraestructuras a Jesús Duque y director general a Javier Falces.

Global Vía nace con la vocación de ser uno de los primeros grupos concesionales del mundo, para lo cual, además de las infraestructuras que aportan las dos sociedades matrices, se presentará a todos los concursos destacados que se convoquen en Europa y América del Norte.

